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FSR-Sitzung 30.01.2017 

 

Anwesend: Sarah, Franzi, Judith, Svenja, Jan, Chrisi, Pia, Lisa (Protokoll) 

Post: 

- GGLaBaMa: Darts-Turnier am 2. Februar um 18h im VEB 

- Fak.-Rat-Wahlen: Ergebnis, wird ausgehangen 

- ESG: Flyer bekommen 

- AfSK-Protokoll: wird abgeheftet  

 

Berichte:  

- Gegenveranstaltung zur AfD letzten Freitag: war gut, gut besucht (ca. 400 Leute), 

Kundgebung mit guten Redebeiträgen, dann Demo zur Siegerlandhalle, ist alles 

friedlich geblieben, Fazit: war erfolgreich 

- Am 01.02. Rabauki-Theke im VEB, vorher Jugendcafe, alle Interessierten herzlich 

eingeladen 

- Apell: Bitte schickt das Protokoll zeitnah rum, schickt eine Einladung zur Sitzung rum 

mit den TOPs usw.!  

- Chrisi hat Wandkalender rausgesucht: 10 Euro: A0 Wandkalender, 20 Euro: 

abwaschbar, wiederverwendbar, Tischkalender kann der kostenlose vom ASTA 

genommen werden. Chrisi bestellt den Wandkalender 

- Apell: haltet die to-do Liste im Logbuch aktuell und streicht durch, wenn ihr was 

erledigt habt! 

- Apell: Gendert eure Mails!  

- Chrisi kündigt an, in Zukunft im FSR kürzer zu treten. Judith übernimmt am 

Klausurtag die Moderation mit Lisa 

- Svenja muss zum nächsten Semester (01.04.) das Kassenamt abgeben. Jeder soll 

überlegen, ob man sich vorstellen kann, das zu übernehmen 

- Nächsten Montag (06.02.) im CC um 11:30h Treffen mit Hr. Fischer 

 

TOP 1: Bib-Ausleihsystem 

- Auf nächste Sitzung vertagt 

 

TOP 2: Exkursion für unsere Fachschaft 

- es gibt Gelder für sowas aus der FK Soz.-Päd., wollen wir sowas mal machen?  

- Weitere Planung auf nächste Sitzung vertagt 

 

TOP 3: Stellungnahme 

- Mehrere Leute haben noch Änderungsbedarf an der Stellungnahme 

- Sie ist noch nicht fertig 
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- Wie machen wir weiter? 

- Wir schaffen es nicht rechtzeitig/zeitnah auf die Vorlesung/Fröschle Bezug zu 

nehmen/was zu veröffentlichen, daher wollen wir zwar zeitnah, aber ohne Zeitdruck 

was anderes veröffentlichen 

- Wir schreiben was zu was ist der FSR und verteilen es über alle möglichen Kanäle und 

haben es für die nächste ESE und zum rausgeben parat. Das machen wir bald 

- Hierarchiegefälle Studis-Dozierende soll in der ESE stärker aufgearbeitet werden ab 

diesem Jahr 

- Wir formulieren ein Thesenpapier über Witze und informieren Referat f. polit. 

Bildung vom ASTA darüber und fragen, ob die mithelfen wollen 

- Wenn das fertig ist, ASTA, FSRe, Referate, Initiativen als Multiplikatoren und 

Unterzeichner gewinnen 

- Campus TV ggf. später mit informieren  

- Wann und wie wir das machen wollen, klären wir nächste Sitzung 

 

TOP 4: Darstellung FK Soz.Päd. 

- Wir bitten zur weiteren zeitlichen und inhaltlichen Abstimmung Fr. Munsch um einen 

Termin/laden sie ins Büro ein.  als Semesterabschlussgespräch.  

- Bürodienst schreibt eine Mail 

 

Sonstiges: 

- Nächste Sitzung: 

o Moderation: Einladung: Chrisi, während der Sitzung: Judith 

o Protokoll: Lisa  

o Post: Jan 

 


